

Spenden für den guten Zweck: grbv unterstützt Hilfsorganisationen

Für die Arbeit gemeinnütziger Vereine sind freiwillige finanzielle Zuwendungen oft existenziell. Die grbv Ingenieure im Bauwesen verzichten daher auch in diesem Jahr auf Kundenpräsente und unterstützen stattdessen zwei Hilfsorganisationen in Hannover und Berlin.



Am Firmensitz in Hannover spendet grbv 5.000 Euro an den Verein Kleine Herzen Hannover e.V.

Die Organisation kümmert sich um herzkrankte Kinder in der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH) und unterstützt deren Eltern und das medizinische Personal in der Betreuung der Kinder.



In Berlin geht die Spende an die Bahnhofsmission Berlin Zoologischer Garten. Die Helfenden der kirchlichen Einrichtung leisten Jahr für Jahr teilweise ehrenamtlich, teilweise hauptamtlich diakonische Großstadtarbeit und unterstützen dabei insbesondere Menschen am Rand der Gesellschaft.



Die Freude bleibt dieses Jahr leider hinter dem Mund-Nasen-Schutz versteckt.

„Wir bekennen uns zu unserer gesellschaftlichen Verantwortung, die weit über unsere unternehmerischen Aktivitäten hinausreicht“, sagt Dr.-Ing. Roland Feix, einer von sechs grbv-Geschäftsführern. „Für uns ist es eine Ehrensache, die Kleinen Herzen Hannover und die Bahnhofsmission Berlin zu unterstützen – und somit dort Hilfe zu leisten, wo sie dringend benötigt wird.“